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Furlan alcança 60 mandato em Barueri 
e Marcos Tonho ganha em Parnaíba

Barueri é a 1a 

em ranking de 
competitividade PÁG. 23

Internações pela 
Covid-19 têm alta 
de 30% em Barueri  
PÁG. 22

Shoppings da  
região: prontos 
para a Black 
Friday PÁG. 22

Estado prorroga 
campanha de 
vacinação contra a 
poliomielite PÁG. 23

| DESTAQUE |

| ALERTA |

| DESCONTOS |

| PREVENÇÃO |

Nesta quinta-feira (19), Barueri con-
quistou o primeiro lugar no Ranking de 
Competitividade dos Municípios. O levan-
tamento, que levou em consideração 405 
cidades do país, foi feito pelo Centro de 
Liderança Pública (CLP), em parceria com 
a startup Gove e com o Sebrae.

Mesmo concorrendo com ou-
tros cinco nomes, o prefeito de Ba-
rueri, Rubens Furlan (PSDB), mos-
trou que tem fôlego e se reelegeu 
para cumprir seu sexto mandato 
à frente da Prefeitura de Barue-
ri, com  145.377 votos, 85,3% dos 
sufrágios válidos. Em menos de 
48 horas após o fim da eleição, 
Furlan já estava reunido com sua 
equipe para planejar as ações do 
próximo mandato. 

Marcos Tonho (PSDB), em San-
tana de Parnaíba, foi o escolhido 
por 53,16% dos eleitores, com 
33.828 sufrágios, uma das meno-
res votações em percentual de su-
frágios válidos da região. 

Confira os eleitos do Cioeste, 
entre eles, Igor Soares (Pode), de 
Itapevi, onde 98% dos eleitores 
aderiram e está entre os gestores 
com as maiores votações do país.
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| DOBRADA.  Furlan terá novamente como seu vice-prefeito Beto Piteri; Tonho contará com Rosália Dantas especial
FOLHA DE ALPHAVILLE

|  R E S U LTA D O S

Rubens Furlan confirmou seu favoritismo nas urnas e conquistou o 6o mandato à frente da Prefeitura de Barueri, c0m 
85,3% dos votos válidos. Marcos Tonho foi eleito prefeito de Santana de Parnaíba com 53,16% dos votos. PÁGS. 4, 6 E 8

A nova era na educação mescla 
ensino híbrido, revezamento de alunos e 

respeito às normas sanitárias. PÁG. 11
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O primeiro turno das eleições para 
escolha de 5.570 prefeitos e 57 mil ve-
readores pode ser considerado o mais 
insosso e desanimado desses tempos 
de repúdio à política.

As razões para o clima de indi-
ferença que envolve a maior parcela 
dos 150 milhões de eleitores abrigam 
um conjunto de fatores: o medo do 
Covid-19; a descrença na política, que 
ganhou volume com as investigações 
da Operação Lava Jato; a crise econô-
mica, que empobrece a população; 
a deterioração dos serviços sociais, 
particularmente na área da saúde; e, 
por fim, a polarização que azeda as 
relações sociais, aumentando a agres-
sividade entre grupos e rebaixando a 
expressão dos protagonistas.

É oportuno lembrar que a descren-
ça geral, ao contrário do que se pode 
concluir de maneira mais apressada, 
não induz o eleitor a votar em qual-
quer um. Ao contrário, provoca no 
cidadão a vontade de mandar todos 
para o mesmo buraco e, na ausência 
dessa possibilidade, abre alternativas: 
deixar de votar, votar em branco ou es-
colher alguém de perfil mais alinhado 
às demandas do povo. Donde se aduz 
que é bem razoável um recorde de 
votos nulos e brancos e a escolha de 
quadros melhores que a atual moldura 
governativo/representativa.

Deixar de votar ou votar em bran-
co, também na contramão do que se 
pode imaginar, não significa um ato 
de anemia política. Em outros termos, 
trata-se de uma decisão que emana 
da vontade e da concepção do eleitor 
sobre os candidatos, a par da natural 
tendência de milhares de pessoas de 
evitar aglomerações, nesse momento 
em que a pandemia ameaça formar 
uma segunda onda.

Em suma, o eleitor avança no 
caminho da racionalidade, que é um 
fenômeno condizente com o estágio 
civilizatório que respeita direitos e de-
veres e registra índice mais elevado de 
cidadania. O processo cognitivo pode 
ser assim explicado: de tanto ver coisa 
ruim, de tanto ver o copo da corrupção 
transbordar, a pessoa decide virar a 
mesa, estapear ou apenar alguns can-
didatos, principalmente aqueles que 
só aparecem nas periferias de quatro 
em quatro anos. O voto, por isso mes-
mo, carrega uma taxa de emoção, mas 
não deixa de abrigar igualmente uma 
porção de lógica, razão, bom-senso. 

Dedução: o Brasil emotivo acolhe tam-
bém elevado teor de racionalidade, 
o que significa participação política 
mais consciente.

A cada pleito, registra-se menor 
número de adeptos contaminados 
pela síndrome do touro: pensar com 
o coração e arremeter com a cabeça. 
Milhões começam a escolher seu 
candidato pensando com a cabeça, 
apesar de nossa mais alta autoridade 
fazer o contrário, quando nos coloca a 
pecha de “maricas” e sugere que, ante 
eventual falta de saliva, o país use 
“pólvora” para defender a Amazônia. 
(P.S. Contra quem? Contra a maior 
potência militar do planeta).

Deixemos as cabeçadas toureiras 
de lado e voltemos ao processo eleito-
ral. Constata-se, nesta eleição, outro 
fenômeno que indica o grau de pola-
rização política: a mescla do espaço 
local/regional com o espaço nacional.

As campanhas se desenvolvem sob 
um roteiro de promessas e compromis-
sos locais, mas é perceptível o manto 
nacional vestindo as contendas, signi-
ficando que o voto também será dado 
para contrariar ou endossar protago-
nistas que habitam o último andar da 
pirâmide da política, principalmente 
o presidente da República. Votar em 
quem foi indicado ou apoiado por 
ele faz parte do sistema decisório do 
eleitor.

Por último, vale lembrar que a 
escolha significa a construção da 
base do edifício político, ou a pista de 
decolagem dos aviões que subirão em 
outubro de 2022. Vereadores e prefei-
tos são cabos eleitorais de todos os 
participantes da política, ajudando a 
eleger deputados estaduais, federais, 
senadores e governadores, e estes, 
por sua vez, formam os vasos comu-
nicantes que animarão as plateias da 
eleição presidencial.

O fato é que o pleito deste 15 de no-
vembro, a se completar com o segun-
do turno no dia 29 próximo, mesmo 
insosso, é uma pedra fundamental 
para construção do Brasil de amanhã. 
O que resultará das eleições afetará a 
vida de cada um. Daí a importância de 
tentar enxergar no candidato de hoje 
um eixo essencial à engrenagem que 
fará o Brasil avançar ou retroceder.

O voto é um direito. Que deve ser 
usado como a mais poderosa arma 
de defesa da cidadania no seio das 
democracias.

Neste pleito, emoção e razão

Nos últimos 40 dias, você rece-
beu mensagens, e-mails, ligações, 
foi convidado a conhecer projetos de 
mandato e ao fim escolheu, no último 
15, quem vai lhe representar, ou pre-
tende, nos Executivos e nas Câmaras 
a partir de janeiro de 2021.

É muito importante que você man-
tenha o foco, e o nome de quem esco-
lheu, bem claro. Afinal, nos próximos 
quatro anos, os avanços que as cida-
des terão, será, em parte, pela luta 
desses políticos à frente dos cargos 
que os colocamos. Por isso, é muito 
importante, que você tenha o e-mail 
do gabinete do vereador e da vereado-
ra em quem você votou, ou o telefone. 

Em tese, ele ou ela só estão ali 
porque você os escolheu, portanto, 
tem todo o direito de cobrar melhorias 
no seu bairro, na cidade, e um olhar 

mais apurado para áreas que foram 
compromisso desses políticos duran-
te a campanha.

O mesmo se diz dos prefeitos. Os 
planos de governo apresentados 
por eles são documentos onde se 
comprometem a implantar projetos 
e ações que trarão desenvolvimento 
para as cidades. 

É compromisso com a Saúde, Edu-
cação, Segurança, Infraestrutura e 
Meio Ambiente, entre outros. Mais im-
portante do que votar, é acompanhar o 
trabalho do político no qual você votou. 
Acompanhar os mandatos com mui-
to critério é nossa obrigação. Nosso 
nível de exigência por políticos mais 
comprometidos precisa subir. Até o ní-
vel máximo. 

Parabéns aos eleitos. Nosso desejo 
é que façam excelentes mandatos! 

Aos eleitos parabéns, aos 
eleitores, 2021 é a hora 
de cobrar compromisso

MARCELO CAMARGO/AGÊNCIA BRASIL

“Então revelaremos nos 
próximos dias os nomes dos 
países que importam essa 
madeira ilegal através da 
imensidão que é a região 
Amazônica. Estaremos 
mostrando que estes  
países, alguns  
deles, que muito  
nos criticam, têm 
responsabilidade 
nessa questão”,  
presidente Jair Bolsonaro  
durante discurso na Cúpula 
de Líderes do BRICS.

GAUDÊNCIO
TORQUATO
Jornalista, é professor titular da USP, consultor 
político e de comunicação - Twitter@gaudtorquato
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Reeleito com 85% dos 
votos, Furlan diz que 
priorizará educação 

Com o resultado das 
urnas, 145.377 votos, 85,3% 
dos sufrágios válidos, o 
prefeito de Barueri Rubens 
Furlan (PSDB) se reelegeu e 
cumprirá seu sexto manda-
to à frente da cidade. Furlan 
concorreu com cinco nomes: 
Mari Tavelli (PSB), Julio Leal 
(PMN), Baltasar Rosa (PT), 
Reinaldo Monteiro (PROS), 
Capitão Ataliba (PODE) e 
Professor Balde (PSOL). 

Em menos de 48 horas 
após o fim da eleição, o pre-
feito já estava reunido com 
sua equipe para planejar as 
ações do próximo mandato. 
“Não paramos de trabalhar 
um minuto durante essa 
gestão e Barueri vai avançar 
ainda mais. Esse é o nosso 
compromisso!”, garantiu.

O veterano falou com ex-
clusividade à reportagem e 
ressaltou que em seu novo 
mandato, o foco será a Edu-
cação e o Emprego. Ele ga-
rantiu que irá modernizar 
a rede de ensino municipal 
e trará o que há de melhor 
na área. “Vamos manter a 
qualidade dos serviços e 
modernizar ainda mais os 

GLÁUCIA ARBOLEYA 
redacao@folhadealphaville.com.br

O veterano disse 
que estará atento a 
empregabilidade 

Projetos
Entre os projetos em 

andamento, o prefeito ci-
tou a ligação da Avenida 
Tocantis com a Avenida 
Café do Ponto, construção 
de escolas, do Centro Es-
portivo do Jardim Silveira 

e do Centro Cultural. Fur-
lan informou ainda que fará 
dois piscinões para acabar 
com alagamento na região 
do Tamboré. Para desafo-
gar o trânsito de Barueri, ele 
pedirá ao governador João 
Doria (PSDB), a intervenção 
junto a concessionária CCR 
ViaOeste, para construção 
do acesso da marginal até 
o km 37 vamos da Rodovia 
Castello Branco.

Saúde
Sobre a saúde do muni-

cípio, o prefeito afirmou que, 
em comparação a do Estado 
de São Paulo, é de primeiro 
mundo. “Não há fila de espe-
ra para fazer exames. Temos 
capacidade de atendimento. 
Estamos modernizando as 
UBSs. Eu estou bastante sa-
tisfeito até onde chegamos”, 
analisou. Em dois anos, deve 
ser entregue o Hospital Re-
gional, que será construído 
na cidade.

 

De acordo com a legislação 
eleitoral, o link de notícias 
do site oficial das admi-
nistrações municipais teve  
que ser retirados do ar, em 
15 de agosto. A atualização 
da página já está liberada, a 
medida vale após a conclu-
são das eleições municipais. 
Apesar disso, segundo 
consulta realizada pela 
reportagem na quinta-feira 
(19), a Prefeitura de Santana 
de Parnaíba ainda não havia 
restabelecido o conteúdo. 
A administração de Barueri 
já está com as informações 
atualizadas no ar.

Com 52,3% de renovação, eleitores de 
Barueri escolhem onze novos vereadores

Os 261,4 mil eleitores 
de Barueri escolheram  onze 
novos vereadores para ocu-
par as cadeiras do legislati-
vo municipal, com um índice 
de 52,3% de renovação. 

Além disso, quatro 
mulheres conquistaram 
mandato, não havia repre-

sentatividade feminina na 
legislatura anterior (veja 
na matéria acima). A maior 
votação foi conquistada por 
Ornedo Neves (PDT), com 
4.811 votos. Entre os novos 
nomes:  Cris da Maternal 
(PSDB) 3.347; Levi Jânio 
(Avante) 3.219; Thiago Ro-

drigues (PDT) 2.986;  Mary 
Rodrigues (PSDB) 2.719; 
Hélio Junior (PL) 2.678;Dra. 
Claudia (PDT) 2.497; Tânia 
(DEM) 2.198; Keu Oliveira 
(PTB) 1.985; Wilden (PTB) 
1.827 e Leandrinho Dantas 
(PRTB) 1.414. 

De acordo com apuração 

do Tribunal Superior Eleito-
ral (TSE), das 21 vagas, dez 
continuarão sendo ocupa-
das por vereadores que já 
estavam em mandato. 

É o caso de Rodrigo 
Rodrigues (PSC) com 4.233; 
Wilson Zuffa (Republicanos) 
3.429; Toninho Furlan (PDT) 

com 3.148; Allan Miran-
da (PSDB) 2.740; Fabião 
(PSDB), 2.610; Reinaldo 
Campos (PTB) 2.519; Rafa 
Gente da Gente (DEM) 
2.379; Kascata (PSL) 2.160; 
José de Melo (Republicanos) 
2.105  e Robertinho Men-
donça (SD) 1.879. 

| LEGISLATIVO |
| SANTANA DE PARNAÍBA |
Prefeitura ainda 
não restabeleceu 
conteúdo no site
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| VICE-PREFEITO. Furlan terá ao seu lado, novamente, Beto Pitteri 

| BARUERI. Cris da Maternal contou com apoio da 
Deputada Bruna Furlan 

Mulheres ocuparão seis 
cadeiras no legislativo

Após uma legislatura 
sem contar com mulheres 
representantes, a Câmara 
de Barueri terá quatro 
vereadoras. As novatas 
são Cris da Maternal 
(PSDB), escolhida por 
3.347 eleitores; Mary Rodri-
gues (PSDB) com 2.719 
votos; Dra. Claudia (PDT) 
com 2.497 votos e Tânia 
(DEM) com 2.198 votos.  
Cris conquistou a vitória, 
após quatro tentativas. 
Ela, que é moradora do 
bairro Jardim São Pedro e 
atuou na área de educa-
ção por 30 anos, pretende 
implantar na cidade EMEI 
Integral, parceria com 
empresas para buscar o 
primeiro emprego para os 
jovens, implantar gabinete 
móvel e levar atendi-
mentos diversos para as 
mulheres nos bairros.

Em Santana de Parnaí-
ba, duas cadeiras conti-
nuarão com mulheres, 
mesma quantidade atual, 
as vereadoras reeleitas Sa-
brina Colela (Avante), com 
2526 votos, maior votação 
da Casa e Enfermeira Nelci 
(PL) 1.226. Colela afirmou 
que atribui o resultado ao 
seu trabalho e honestida-
de, “além de fidelidade 
junto aos meus eleitores”. 
Entre os projetos da parla-
mentar, estão a proibição 
dos fogos de artifício com 
estampido, implantação 
de um banco de sangue e 
banco de leite no municí-
pio, a construção de um 
Pronto-Socorro Adulto e 
Infantil no bairro Alphavil-
le e Tamboré e a implan-
tação de câmeras de 
monitoramento inteligente 
nos locais citados.

| REGIÃO || 6º MANDATO | Em período de pandemia, investimento é uma das preocupações

equipamentos e avançar no 
uso da plataforma Google 
for Education, entre ou-
tras”. O gestor afirmou que 
onde tiver uma educação 
melhor do que a de Barueri, 
ele irá atrás para implantar 
as novidades na cidade. 

Furlan também disse 

que está atento à questão da 
empregabilidade, por con-
ta da pandemia, e preten-
de fazer um esforço maior 
na qualificação da mão de 
obra, com cursos novos e 
que atendam a esse novo 
mercado. “Uma das nossas 
preocupações é o investi-
mento, se será em maior ou 
menor proporção. Eu acre-
dito que seja na mesma pro-
porção”, avaliou. 
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Consulte condições na loja e em nossos canais de atendimento. A Carrera se reserva o direito de corrigir possíveis erros gráficos/digitação. Imagens ilustrativas. 

No trânsito, dê sentido à vida.

www.carrera.com.br

Alphaville – Alameda Araguaia, 2111 – Tel 4590-0461
Ceasa – Rua Henri Bouchard, 127 – Tel 4590-0460
Osasco – Av. dos Autonomistas, 1117 – Tel 4590-0462

Carrera Acelera

Carrera Volkswagen

Toda linha VW com /

Parcelas de /

Descontos a partir de /

ou

ou

TAXA ZERO

R$99,00

R$  6MIL



Silvinho Peccioli Filho diz que fará 
oposição técnica ao governo de Tonho

Covas tem 47% 
e Boulos, 35%, 
diz pesquisa

Municípios 
têm abstenção 
superior a 20%

A nova legislatura na Câ-
mara Municipal de Santana 
de Parnaíba terá seis no-
vos vereadores. A lista da 
renovação tem Silvinho 
Peccioli Filho (PSD), com 
1.873 votos; Vieirinha (PSDB) 
1434 votos, Roque da Lenha 
(PODE) 1.038 votos, Ronaldi-
nho RD (PSC) 1.015 votos, Mar-
cos Moraes (PL) 897 votos e Ga-
briel Oliani (PSDB) 748 votos. 
A lista completa dos eleitos 
pode ser conferida no site. 

Peccioli Filho, que foi o se-
gundo vereador mais votado, 
disse que fará oposição técnica 
ao governo. “Falta planejamen-
to estratégico à gestão. Não se 
pode gastar milhões de reais 
com terminais rodoviários mal 
planejados e que ficam quase 
todo o tempo vazios”.

Com 47% das intenções 
de voto, o prefeito Bruno 
Covas (PSDB) larga na 
frente na primeira pesquisa 
Ibope/Estadão/TV Globo so-
bre o segundo turno das 
eleições em São Paulo. 
Guilherme Boulos (PSOL) 
tem 35%. Há ainda 4% de 
indecisos, e outros 14% 
decididos a votar nulo ou 
em branco.
Se fossem contabilizados 

apenas os votos válidos 
(excluídos brancos e nulos 
e indecisos), o placar seria 
de 58% a 42%. A pesquisa 
foi realizada entre os dias 
16 e 18 de novembro.  A 
margem de erro máxima é 
de 3 pontos porcentuais 
para mais ou para menos. 
O levantamento foi regis-
trado no Tribunal Regional 
Eleitoral de São Paulo sob 
o protocolo SP-05645/2020.

O número de brasilei-
ros que não compareceu 
às urnas no 1º turno 
das eleições municipais 
realizadas no domingo 
(15) foi o mais alto no 
país nos últimos 20 anos. 
Foram registrados 23,15% 
de abstenções, frente a 
17,5% na disputa passada, 
em 2016. Cerca de 147 
milhões de pessoas 
estavam aptas a votaram 
nesse primeiro turno. No 
entanto, o TSE contabili-
zou 113.281.200 votos e 
34.121.874 abstenções. 
Uma das explicações para 
o aumento da abstenção 
foi a ocorrência da pande-
mia do novo coronavírus. 
Na região, a abstenção em 
Barueri foi de 25% (65,3 
mil eleitores) e em Santa-
na de Parnaíba de 22,70% 
(20,9 mil eleitores).

Tonho é eleito com uma das 
menores votações da região

| VEREADOR  || SÃO PAULO | | URNAS |

| REPRESENTATIVIDADE. 
Silvinho é filho do 
ex-prefeito da cidade e
foi o 2º mais votado 

 | 15 DE NOVEMBRO. Marcos comemorou a vitória antes do resultado final oficial do TSE

FOTOS: FACEBOOK
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GLÁUCIA ARBOLEYA 
redacao@folhadealphaville.com.br

Eleito com apoio inte-
gral do prefeito Elvis Ce-
zar (PSDB), o novo gestor 
de Santana de Parnaíba, 
vereador Marcos Tonho, 
também tucano, teve uma 
das menores votações em 
percentual de votos válidos 
da região. Ele foi escolhido 
por 33.828 eleitores, 53,16% 
dos votos válidos. 

Na comparação com os 
prefeitos eleitos das cidades 
que compõem o Consórcio 
Intermunicipal da Região 
Oeste Metropolitana (Cioes-
te) – Barueri, Carapicuíba, 
Cotia, Itapevi, Osasco, San-
tana de Parnaíba e Pirapora 
do Bom Jesus, a reportagem 
não considerou Araçari-
guama e Vargem Grande 
Paulista, Tonho ficou atrás 
de Igor Soares (PODE), ree-
leito em Itapevi com 98% 
dos votos válidos; Rubens 

por ele ao Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE), no registro, 
tem na sua maior parte pro-
jetos e obras da atual admi-
nistração, ou seja, a conti-
nuidade do trabalho. Esse 
foi, inclusive, o tom adotado 
na campanha eleitoral.

Escolha
Tonho foi anunciado 

por Elvis Cezar somente em 
setembro, faltando apenas 
dois meses para o pleito. El-
vis surpreendeu com a deci-
são por optar por um nome 
popular. Antes, integrantes 
de seu próprio grupo político 
apontavam o ex-secretário 
de Emprego, Desenvolvi-
mento, Ciência, Tecnologia 
e Inovação, Mauro Brunetto 
(PSDB), como favorito para 
o cargo. A ex-coordenadora 
regional de Alphaville, Rosá-
lia Dantas, é a vice-prefeita. 

O parlamentar, que está 
em sua 2a legislatura, venceu 
em 2016 com 1.131 votos.

Furlan (PSDB), reeleito em 
Barueri, com 85,3% dos vo-
tos válidos; Marcos Neves 
(PSDB), reeleito em Cara-
picuíba, com 72,64% dos 
votos válidos e de Rogério 
Lins (PODE), reeleito em 
Osasco, com 60,9% dos vo-
tos válidos.

Perguntado pela repor-
tagem sobre o resultado da 
campanha, Marcos Tonho 
disse que foi dentro do es-
perado. Em relação às prio-
ridades de seu mandato, o 
prefeito eleito falou que está 
avaliando e planejando o 
andamento dos trabalhos 
para cumprir todas as pro-
postas do plano de governo 
e as demandas da popula-
ção. “Em breve, faremos o 
pronunciamento sobre a 
nossa plataforma de gover-
no”. O Plano apresentado 

Novo prefeito 
teve 33.828 votos

| SANTANA DE PARNAÍBA | Vereador adotou discurso de continuidade de trabalho do atual gestor, Elvis Cezar 
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COZINHA FLORENSE RESGATA 
ESTILO QUE MARCOU ÉPOCA

COLEÇÃO CHARM 
TRAZ PEÇAS 
COM DESIGN 

RETRÔ EM 
RELEITURAS QUE 

HARMONIZAM 
O ANTIGO COM 

O NOVO

Móveis que marcaram 
épocas gloriosas do passa-
do com um toque contem-
porâneo. Esta é a principal 
característica da coleção 
Charm da Florense. São 
peças com design retrô em 
releituras que harmoni-
zam o antigo com o novo 
de forma encantadora. 

“Voltar  no tempo e 
apreciar novamente o que 
era belo. Trazer para os 
dias de hoje o que se ad-
mirava ontem e que nos 
fará felizes amanhã. Essa 
coleção traz para o mun-
do contemporâneo estilos 
de bom gosto cheios de 
charme”, destacou Caroli-
na Vertematti Gonçalves, 

franqueada Florense de 
Alphaville. 

Na cozinha, o destaque 
fica para as portas temáti-
cas Bistrot, inspiradas nos 
bistrôs franceses da déca-
da de 1.940. Sua principal 
característica são as mol-
duras usinadas em placas 
inteiras, sem emendas, 
processo que une alta tec-
nologia com o fatto a mano 
(feito à mão), conferindo 
excelente estruturação e 
perfeito padrão estético. 

Além disso, para agra-
dar a todos os gostos, as 
peças são oferecidas em de-
zenas de cores e há ainda as 
opções de portas com pai-
néis de vidro e tela metálica.

Al. Rio Negro, 1030 - Loja 1
 (11) 4191-6885 

@florensealphaville
www.florense.com
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O destaque na 
cozinha fica para 

as portas temáticas 
Bistrot, inspiradas nos 
bistrôs franceses da 

década de 1.940

DIVULGAÇÃO

Florense
Com unidade em Alphaville, a Florense é 

uma empresa brasileira com raízes italianas, 
design internacional, processos ecologica-
mente corretos e tecnologia de ponta em 
sintonia com o trabalho artesanal para gerar 
móveis de finíssimo acabamento.

Uma marca autoral, que opera pelo 
sistema custom made, personalizando cada 
projeto com grande flexibilidade de medidas, 
variedade de materiais nobres e centenas de 
padrões de acabamentos.
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QUADRA DE TÊNIS ASSINADA

Perspectiva ilustrada da quadra de tênis

Perspectiva ilustrada da piscina descoberta

Áreas de lazer perfeitas 
para você viver e aproveitar 
o melhor do seu dia. Ideal 
para quem busca muita 
sofisticação,   sem abrir 
mão do conforto.

Bike Sharing e 
Bike Station

Piscinas coberta
e descoberta

Sala de ginástica 
diferenciada

Playground

Realização:Realização e Construção:Intermediação:

( 1 1 )  4 2 1 0 - 7 1 2 1

Venha conhecer os decorados do novo sucesso da 
MPD e vivenciar uma incrível experiência sensorial.

A l p h a v i l l e

Perspectiva ilustrada do living de 120m2
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Igor é o gestor reeleito com uma das 
maiores votações do país, 98% dos votos

| CIOESTE | Rubens Furlan, Rogério Lins, Marcos Neves e Rogério Franco também seguirão no cargo

O prefeito de Itapevi, 
Igor Soares (PODE), con-
quistou votação histórica 
nas eleições municipais. 
Ele teve 98% dos votos vá-
lidos nas urnas e está entre 
os gestores com as maiores 
votações do país, o percen-
tual mais alto do Estado de 
São Paulo. Foram 105.494 
votos, contra 1.086 para 
Carlos Nascimento (PDT) e 
1.068 para Professor Silvio 
Marcio (PSOL).

Além da votação recor-
de no Executivo, o grupo 
político que integra a base 
aliada elegeu 100% dos 17 
vereadores da cidade, sendo 
quatro do Podemos, partido 
do Igor, e três do PSD, que 
tem o vice-prefeito Marcos 
Godoy, o Teco, como filiado.

O prefeito atribui o re-
sultado ao trabalho em 
equipe e contínuo na ad-
ministração municipal. 
“Ninguém passa no Enem 
estudando na véspera. Esta 
vitória é uma construção 
que começou há quatro 
anos, montando uma equi-
pe de profissionais e com 

GLAÚCIA ARBOLEYA 
redacao@folhadealphaville.com.br

Prefeito quer 
implantar um 
Pronto- Socorro 
infantil 
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| DESTAQUE. Igor Soares comemorou a vitória em carreata pela cidade, ao lado do vice-prefeito Teco

| OPOSIÇÃO. Deputado disse que vai cobrar administração 

Após perder eleição para prefeito, 
Emidio diz que vai ‘fiscalizar’ serviços

O deputado estadual 
Emidio de Souza (PT), que 
perdeu as eleições para 
prefeito de Osasco, cidade 
que já governou por duas 
vezes, garantiu que não 
vai parar de trabalhar pelo 
município. Em suas redes 
sociais, ele declarou que 
a confiança do eleitor em 
seu nome foi a vitória. 

“Agradeço cada voto 
recebido e cada esforço 
da nossa militância e dos 
nossos aliados. A eleição 
passou, mas o meu traba-

lho pelo povo de Osasco 
continua”, disse. 

O petista garantiu que 
vai honrar a confiança dos 
eleitores trabalhando por 
mais e melhores serviços. 
Ele parabenizou o prefei-
to reeleito, Rogério Lins 
(PODE) e ressaltou que ele 
faça uma administração 
que garanta maior qualida-
de de vida. “Estou atento e 
vou cobrar isso. O povo de 
Osasco sabe que eu nunca 
fugi à luta e estou à dispo-
sição de todos”, finalizou.

| OSASCO |

equipe e de toda cidade de 
Itapevi”, destacou.

A abstenção na cidade 
foi de 23,38%, abaixo da 
média estadual, de 27,30%, 
segundo informações do 
Tribunal Superior Eleitoral. 

Grande SP
Na região, considerando 

as cidades que compõem o 
Consórcio Intermunicipal 

da Região Oeste Metropoli-
tana de São Paulo (Barueri, 
Carapicuíba, Cotia, Itapevi, 
Jandira, Osasco, Santana 
de Parnaíba e Pirapora do 
Bom Jesus), a reportagem 
não considerou Araçari-
guama e Vargem Grande 
Paulista, além de Igor, se 
reelegeram quatro gestores. 
Na ordem, com as maiores 
votações em percentual, 

Rubens Furlan (PSDB), em 
Barueri, com 145,3 mil vo-
tos (85,3%); Marcos Neves 
PSDB), gestor de Carapicuí-
ba, escolhido por 72,6% dos 
eleitores (128,7 mil); Rogé-
rio Lins (PODE), na cidade 
de Osasco, com 60,9% dos 
votos válidos (204,2 mil) e 
Rogério Franco (PSD), em 
Cotia, com 49,3% dos votos 
válidos: 57 mil. 

um foco muito claro: mudar 
a qualidade da vida das pes-
soas. Foi desta forma que 
construímos a vitória, que 
não é só minha, é da nossa 

Prioridades
Igor Soares adiantou à 

reportagem quais serão as 
prioridades de seu próximo 
mandato. A lista inclui, na 
área de educação, seis Esco-
las do Futuro em funciona-
mento até o final de 2024 e 
a Creche do Futuro, que terá 
educação de tempo integral. 
“Na saúde, entregaremos os 
novos Prontos-Socorros nos 
bairros Amador e Cardoso, 
vamos reformar o PS Central 
e implantar o Pronto-Socorro 
Infantil. Também construi-
remos as novas unidades 
de saúde no Jardim Briquet, 
Rainha e Cohab, além de 
ampliar o atendimento de 
exames e especialidades no 
CIS – Centro Integrado de 
Saúde”, contou o prefeito.

Para a segurança, além 
de novos armamentos, o 
gestor quer ampliar o COI 
- Centro de Operações de 
Itapevi. Serão instaladas 
mais de 700 câmeras de 
videomonitoramento na 
cidade, inclusive em todas 
as escolas e unidades de 
saúde. “Também teremos 
uma atenção especial aos 
cães e gatos. Faremos a Uni-
dade de Saúde Animal e um 
novo canil municipal, além de 
outras políticas públicas para 
esta área”, concluiu.

folhadealphaville.com.br  
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O eleitor que não 
conseguiu votar pode 
justificar ausência de 
forma virtual, sem sair de 
casa. Este ano, por conta 
da pandemia da Covid-19, 
o Tribunal Superior Elei-
toral (TSE) disponibilizou, 
pela primeira vez, no apli-
cativo e-Título, o Sistema 
Justifica, onde a pessoa 
preenche os campos

O prazo é de 60 dias 
após o término do primei-
ro e do segundo turno, 
Um campo para anexar 
arquivos, como laudos 
médicos, estará disponível 
aos eleitores. Informa-
ções: www.tse.jus.br. 

O Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE) divul-
gou Nota Técnica a 
respeito da lentidão da 
totalização dos votos no 
primeiro turno das elei-
ções, ocorrido no último 
domingo (15). O atraso 
de aproximadamente 
duas horas e trinta minu-
tos na divulgação dos 
resultados das Eleições 
Municipais foi ocasiona-
do por recurso de inteli-
gência artificial existente 
em um otimizador do 
banco de dados Oracle, 
que garante a velocida-
de no processamento 
das informações.

| AUSÊNCIA | | APURAÇÃO |
Justificativa pode 
ser feita em até 
60 dias, após as 
eleições

TSE ‘culpou’ 
inteligência 
artificial por 
lentidão 
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O Censo da Educação Supe-
rior de 2019, divulgado recente-
mente pelo Instituto Nacional 
de Estudos e Pesquisas Educa-
cionais Anísio Teixeira (Inep), 
aponta que quatro a cada dez 
calouros no ensino superior 
optaram por se matricular em 
cursos de graduação a distân-
cia. O levantamento mostra que 
a educação a distância (EaD) tem 
ganhado cada vez mais espaço 
na educação superior, enquanto 
o ensino presencial tem reduzido 
as matrículas ano a ano.

Em 2009, as matrículas dos 
calouros em EaD representavam 

16,1% do total. Em 2018, elas re-
presentavam 39,8% do total de 
estudantes que ingressaram nas 
instituições de ensino superior. 
No ano passado, eram 43,8%, o 
que equivale a cerca de 1,6 mi-
lhão do total de 3,6 milhões de 
novos estudantes. 

Considerando apenas a rede 
privada, onde estão matricula-
dos 76% do total de estudantes 
do ensino superior, a opção pela 
EaD foi ainda maior entre os ca-
louros, chegando a pouco mais 
da metade dos alunos, 50,8%.  

Já o ensino presencial teve 
redução. Passou de 60,1% das 

EM 2019, AS MATRÍCULAS DOS CALOUROS REPRESENTAVAM 43,8% DO TOTAL
Considerando apenas a rede 

privada, a opção foi ainda maior 
entre os calouros

OS DADOS DE 2020 
SERÃO DIVULGADOS 
APENAS EM 2021

CENSO MOSTRA QUE ENSINO A DISTÂNCIA 
GANHA ESPAÇO NO ENSINO SUPERIOR 

inep
matrículas dos calouros em 2018 
para 56,2%, em 2019. Em 2020, 
com a pandemia do novo corona-
vírus (covid-19), o número de in-
gressantes em EaD deve aumen-
tar ainda mais, de acordo com o 
presidente do Inep, Alexandre 
Lopes. 

Os dados de 2020 serão divul-
gados apenas no ano que vem. 

“Eu acho que a pandemia 
vai acelerar essa tendência de 
migração para o ensino a distân-
cia ou ensino híbrido [com au-
las presenciais e remotas]. Isso 
serve também como um ponto 
de alerta, como um ponto de ob-
servação, para o Ministério da 
Educação como um órgão regu-
lador”, disse.

Matrículas
Segundo o censo, o número 

total de estudantes matricula-
dos no ensino superior no Bra-
sil segue aumentando. Ao todo, 
8,6 milhões de estudantes estão 
matriculados no ensino supe-
rior no Brasil. Em 2018, eram 
8,4 milhões. A maior parte, 6,5 
milhões, o equivalente a 76%, 
está matriculada em instituições 
privadas. 

Considerando todas as ma-
trículas, não apenas os calou-
ros, a EaD, com 2,4 milhões de 
estudantes, representa 28,4% do 
ensino superior no Brasil. Já a 
educação presencial, 71,6%, com 
6,2 milhões.  

Formação de professores
O censo aponta que um a 

cada cinco estudantes matricu-
lados no ensino superior está 
em curso de licenciatura, o que 
possibilita que atue posterior-
mente como professor. A maior 
parte desses futuros profissio-
nais, 53,3%, está sendo formada 
a distância, em cursos EaD. As 
instituições particulares concen-
tram a maior parte das matrícu-
las desses alunos, 64%. Nessas 
instituições, a maioria, 73,5%, 
faz cursos EaD. 

GOVERNO 
PRORROGA PRAZO 
PARA RENOVAÇÃO DE 
CONTRATOS DO FIES 

O Fundo Nacional de Desen-
volvimento da Educação (FNDE) 
prorrogou para 30 deste mês o 
prazo para a renovação semes-
tral dos contratos de financia-
mento concedidos pelo Fundo de 
Financiamento Estudantil (Fies) 
do segundo semestre de 2020. 
Os aditamentos dos contratos 
deverão ser feitos pelo sistema 
SisFies. A medida vale para 
contratos simplificados e não 
simplificados.

No caso de aditamento não 
simplificado, quando há altera-
ção nas cláusulas do contrato, 
como mudança de fiador, por 
exemplo, o aluno precisa levar 
a documentação comproba-
tória ao banco para finalizar a 
renovação. Já nos aditamentos 
simplificados, a renovação é 
formalizada a partir da validação 
do estudante no sistema.

Os contratos do Fies devem 
ser renovados semestralmente. 
O pedido de aditamento é feito 
inicialmente pelas instituições 
de ensino e, em seguida, os 
estudantes devem validar as 
informações inseridas pelas 
faculdades no SisFies.  

O Fies é o programa do 
governo federal que tem como 
meta facilitar o acesso ao 
crédito para financiamento 
de cursos de ensino superior 
oferecidos por instituições 
privadas. Criado em 1999, ele é 
ofertado em duas modalidades 
desde 2018, por meio do Fies e 
do Programa de Financiamento 
Estudantil (P-Fies).
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A UNIP Alphaville, que 
por oito vezes consecutivas foi 
considerada a universidade fa-
vorita dos que contratam, está 
com inscrições abertas para o 
processo seletivo do 1º semestre 
de 2021. 

Há três formas de ingres-
sar na instituição: por meio de 
prova on-line, sem sair de casa 
e direto de seu computador, 
pela segunda graduação, por 
transferência, ou com a nota no 
ENEM, para aquelas que fize-
ram a avaliação a partir de 2009. 

A novidade deste ano é que, 
além da graduação presencial 
e à distância, os estudantes po-
derão escolher a modalidade 
flex. Este ensino mescla aulas 
presenciais e on-line. Há ainda 
a pós-graduação Lato Sensu nas 
áreas das ciências humanas, so-
ciais, exatas e da saúde.

Os interessados devem fazer 
as inscrições para o vestibular pelo 
site da universidade (unip.br).

Infraestrutura
Fundada em 1992, a UNIP Al-

phaville conta com amplas salas 
de aulas, laboratórios de arqui-
tetura e informática, estúdios 
de rádio, fotografia, vídeo, entre 
outros, todos equipados com tec-
nologia de última geração. 

A universidade tem ain-
da uma biblioteca com vasto 
acervo e recursos de internet, 
anfiteatro, quadras poliespor-
tivas, clínicas, escritórios de 
assistência jurídica, livrarias e 
papelarias, praças de alimenta-
ção com restaurantes e lancho-
netes, entre outros.

OS ESTUDANTES PODERÃO ESCOLHER A MODALIDADE FLEX, 
ENSINO QUE MESCLA AULAS PRESENCIAIS E ON-LINE

SEXTA-FEI RA, 20 DE NOVEMBRO DE 2020

A UNIP Alphaville 
conta com 
infraestrutura 
completa, como 
laboratórios 
de arquitetura 
e informática, 
estúdios de rádio, 
fotografia, vídeo, 
entre outros

DIVULGAÇÃO

EDUCAÇÃO
especial

 Mais informações
 acesse o site: 

www.unip.br

A UNIVERSIDADE 
TEM AINDA UMA 
BIBLIOTECA COM 
VASTO ACERVO 
E RECURSOS DE 
INTERNET

COM NOVA MODALIDADE DE 
ENSINO, UNIP ALPHAVILLE ABRE 
INSCRIÇÕES PARA VESTIBULAR 2021 

graduação
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Publicado anualmente 
pela QS (Quacquarelli Sy-
monds), consultoria britâni-
ca, levantamento mostrou 
que entre as dez melhores 
universidades da América 
Latina, três são instituições 
de ensino públicas do Brasil.

A avaliação foi feita com 
410 instituições de ensino 
de 20 países da região, na 
soma, 94 universidades bra-
sileiras se destacaram en-
tre essas. Das 100 melhores 
universidade, 25 são brasi-
leiras, sendo 22 instituições 

públicas, 16 delas da rede 
federal de ensino superior, 
e apenas 3 da rede privada.

Para realizar o ranking, 
a QS avalia as universidades 
emoito indicadores: Reputa-
ção acadêmica; Reputação 
de empregabilidade; Pro-
porção de professores por 
aluno; Corpo docente com 
PhD; Rede Internacional de 
pesquisa; Citação por arti-
go; Artigos por Instituição e 
Alcance na Internet.

A USP alcançou a “pon-
tuação perfeita” em “reputa-

ção acadêmica” – segundo os 
organizadores da avaliação 
-, e pontua junto com a Uni-
camp com o corpo docente 
com mais pesquisas realiza-
das na América Latina.

A Universidade de São 
Paulo (USP), está em segun-
do lugar, o ranking é lidera-
do pela Pontifícia Universi-
dad Católica de Chile, que 
mantem a primeira posição 
desde o ano passado. Con-
fira no box a lista das dez 
melhores universidades da 
América Latina. 

USP, UNICAMP E UFRJ SÃO AS MAIS BEM 
AVALIADAS DO PAÍS E AS QUE CONCENTRAM 
MAIS PRODUÇÃO CIENTÍFICA

DAS DEZ MELHORES UNIVERSIDADES DA 
AMÉRICA LATINA, TRÊS SÃO BRASILEIRAS

ranking
USP alcançou a “pontuação perfeita” em “reputação 
acadêmica” – segundo os organizadores da avaliação

POSIÇÃO 
INSTITUIÇÃO

1 Pontifícia Universidade Católica do Chile
2 Universidade de São Paulo
3 Tecnológico de Monterrey (ITESM)
4 Universidade do Chile
5 Universidade Estadual de Campinas (Unicamp)
6 Universidade de Los Andes Colômbia
7 Universidade Nacional Autônoma do México (UNAM)
8 Universidade de Buenos Aires
9 Universidade Federal do Rio de Janeiro (UFRJ)
10 Universidade Nacional da Colômbia

FUVEST 2021: 
CONFIRA RAIO X COM 
OS TEMAS MAIS COBRADOS

A partir de 10 de janeiro de 2021, cerca de 130 mil 
estudantes inscritos no processo seletivo da Fundação 
Universitária para o Vestibular (FUVEST) vão concorrer a 
mais de 8 mil vagas nas principais universidades de São 
Paulo. Para ajudar a direcionar os estudos, especialmente 
neste tempo de distanciamento social, o SAS Plataforma de 
Educação desenvolveu o Raio X da Fuvest, levantamento com 
os temas mais cobrados na prova desde 2009.

A pesquisa realizada pelos professores do SAS considera, 
também, as questões do último ano e traz o percentual de 
incidência de assuntos abordados, inclusive ao analisar e 
classificar as questões interdisciplinares. Em Matemática, o 
assunto mais cobrado é “Trigonometria”, com 12,42%. “Mundo 
Contemporâneo” (11,64%) e “Ecologia” (18,79%) são os temas 
mais cobrados em História e Biologia, respectivamente. 
“Interpretação Textual” lidera com folga (40,84%) as 
atenções em Língua Portuguesa.

Confira a seguir o ranking dos 5 assuntos mais recorrentes 
nas provas da Fuvest entre 2009 e 2020, segundo o SAS 
Plataforma de Educação. O documento completo do Raio X da 
Fuvest está disponível no link https://bit.ly/35Pr66l. 

MARCOS SANTOS/USP IMAGENS

Resolução de problemasResolução de problemas
CriatividadeCriatividade

Raciocínio LógicoRaciocínio Lógico
Física e MatemáticaFísica e Matemática

AutoconfiançaAutoconfiança
Dominio da TecnologiaDominio da Tecnologia

EmpreendedorismoEmpreendedorismo
Foco e concentraçãoFoco e concentração

Pensamento computacional ePensamento computacional e
sistemáticosistemático

Apoio curricularApoio curricular
Segundo idiomaSegundo idioma
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 Em tempos de pandemia, 
para proporcionar segurança 
aos alunos e não deixar que 
abandonem o aprendizado, 
o Colégio Anglo Leonardo da 
Vinci Alphaville investiu em 
aula híbrida e revezamento 
semanal presencial, para gru-
pos específicos monitorados, 
de acordo com as diretrizes 
do Plano SP de retomada das 
aulas presenciais.

 De acordo com a institui-
ção, antes da retomada das 
aulas, foram realizadas pes-
quisas com as famílias sobre 
o retorno dos estudantes para 
o Colégio. Para evitar o contá-
gio da Covid-19 na comunida-
de escolar, o Anglo contratou 
consultorias para validar e 
desenhar o guia de retomada, 
as medidas sanitárias e de se-
gurança preventivas.

 Em outubro, o Colégio 
passou a oferecer aula onli-
ne e presencial para o Ensino 
Fundamental I, II e Ensino 
Médio. No Ensino Fundamen-
tal I, dois professores, sendo 
um auxiliar, passam as ma-
térias para as duas turmas de 
forma simultânea: a dos alu-
nos que estão em sala de aula 
e a dos estudantes que estão 
em casa e acompanham de 
forma online. 

Já no Ensino Fundamental 
II, o Colégio optou por dividir 
as turmas em dois períodos 
distintos, sendo aula remota 

e presencial. “Na sala há um 
posicionamento totalmente di-
ferente, além da atenção total 
em relação à higiene sanitária. 
Nas aulas remotas é preciso 
ajustar o computador, o me-
lhor ângulo da lousa, a ento-
nação da voz, até o tamanho 
da letra na lousa e, também 
acompanhar o envolvimento 
dos alunos. São dois momen-
tos de estratégias diferentes”, 
contou Victória Conti Garcia, 
professora de Matemática.

 
 Revezamento
 Os alunos que estão fre-

quentando a escola, cerca de 
35% do total, são agrupados 
em clusters e seguem o re-
vezamento monitorado. Em 
uma semana, um grupo par-
ticipa das aulas presenciais, 
na seguinte faz as atividades 
online, e assim acontece o 
revezamento. Caso algum 
integrante do Grupo A, por 
exemplo, tenha confirmação 
de contágio pelo novo Coro-
navírus, todo o grupo fica em 
isolamento. Importante, res-
saltar que a escola, até o mo-
mento, não teve nenhum caso 
de contaminação entre seus 
alunos. Quando acontecem as 
provas, todos os alunos reali-
zam a avaliação de casa.

 O Colégio Anglo está 
com matrículas abertas para 
2021. Mais informações pelo 
site: estudenoanglo.com.br.

MEDIDAS AJUDAM NA PREVENÇÃO CONTRA A COVID-19

O COLÉGIO 
ESTÁ COM 
MATRÍCULAS 
ABERTAS 
PARA 2021

SEXTA-FEI RA, 20 DE NOVEMBRO DE 2020

ANGLO INVESTE 
EM AULA HÍBRIDA 
E REVEZAMENTO DE ALUNOS 

inovação EDUCAÇÃO
especial

 Mais informações
 acesse o site: 

www.estudenoanglo.com.br

SERVIÇO:
Fundamental 1 e 2

Av.Marcos Penteado de 
Ulhôa Rodrigues, 3482

(11) 4153-7739 | 97401-2537

Ensino Médio
Alameda Amazonas, 868

Tels: 11 2858-3450 | 94332-6616

Distância 
social e uso 
de máscaras 
estão entre os 
protocolos 

Alunos são 
divididos 
por grupos, 
monitorados 

FOTOS: DIVULGAÇÃO



OS MELHORES ANOS DA SUADO FUNDAMENTAL À FACULDADE,
VIDA COMEÇAM NO

Participe da Vivência Escolar para o 
Ensino Fundamental 1 e Prova Bolsa 
Mérito para o Ensino Fundamental 2 e 
Médio. É a sua chance de estudar na 
melhor escola da região e ainda garantir 
descontos.

Inscreva-se:

Para um 2021 com mais calor humano, 
mais selfies, mais dedicação e 

concentração. Mais foco, mais cor, mais 
tinta, mais aprovações!

Participe
da Prova de Bolsa do Extensivo 2021

 Inscreva-se:

Leonardo da Vinci

Leonardo da Vinci

DESCUBRA 
PORQUE SOMOS A 
MELHOR ESCOLHA 
PARA SEU FILHO 
EM 2021. A força que você merece para um ano melhor

EXTENSIVO

COLÉGIO

estudenoanglo.com.brALPHAVILLE 1

@anglo.leonardodavinci
(Ensino Médio e Curso Pré-Vestibular)

ALPHAVILLE 2
(Ensino Fundamental 1 e 2)

(11) 94332-6616 (11) 97401-2637 
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Em 2021, o Instituto São 
Pio X trabalhará com Proje-
tos Integradores (Itinerários 
Formativos) no Ensino Fun-
damental I e Ensino Funda-
mental II, para que o aluno 
adquira o conhecimento a 
partir da Transdisciplinari-
dade e, assim, compreenda 
que as unidades temas se 
articulam entre si, propor-
cionando um conhecimento 
mais amplo. 

Desta maneira, o dis-
cente desenvolverá a capa-
cidade de gerar alternativas 
futuras para a própria vida, 
ou seja, uma formação já 
direcionada para o Ensino 
Médio e, ao longo dos anos, 
perceberá suas aptidões, de-
senvolverá o protagonismo, 
a criatividade e a criticidade 
de forma lúdica. 

Tudo isso porque espe-
cificamente o Ensino Fun-

damental II trabalhará com 
afinco o Projeto de Vida, com 
as seguintes abordagens: au-
toconhecimento e inteligên-
cia emocional.

 E escolhas profissionais: 
empreendedorismo, merca-
do de trabalho e educação 
financeira, para que o aluno 
vislumbre sua autonomia e 
planeje o caminho que dese-
ja seguir de forma soberana e 
consciente.

A FORMAÇÃO INTEGRAL DOS ALUNOS É A MISSÃO DA 
ESCOLA, QUE TEM UMA FILOSOFIA HUMANISTA CRISTÃ

AO LONGO DOS ANOS, O 
DISCENTE PERCEBERÁ SUAS 
APTIDÕES, DESENVOLVERÁ 
O PROTAGONISMO,  
A CRIATIVIDADE E  
A CRITICIDADE DE  
FORMA LÚDICA.”
IRMÃ FABIANA SEABRA,  
DIRETORA DO INSTITUTO  
SÃO PIO X

“

SEXTA-FEI RA, 20 DE NOVEMBRO DE 2020

São  Pio X oferece da Educação 
Infantil ao Ensino Médio 

Colégio conta com 
estrutura completa 

INSTITUTO SÃO PIO X:
UMA ESCOLA QUE 
PULSA NO CORAÇÃO 

tradição

EDUCAÇÃO
especial

 Mais informações
 acesse o site: 

www.institutosaopiox.org.br
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ASSOCIAÇÃO RESIDENCIAL ALPHAVILLE 2 - C.N.P.J. 49.721.830/0001-05

SARC.AGO20

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA = CONVOCAÇÃO

Ficam convocados os Srs. Titulares, compromissários compradores, cessionários e compromissários de direitos 
sobre imóveis localizados no Residencial 2, de Alphaville, a se reunirem em ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA 
que se fará realizar no dia 30 de NOVEMBRO de 2020, às 20:00 horas, em nossa Área Poliesportiva localizada 
na Al. Colômbia nº 1001 – Alphaville 2 - Barueri – SP, a fim de deliberarem sobre a ordem do dia:

1o.)  Leitura da Ata da Assembleia anterior;

2º.) Aprovação das contas, balanço e investimentos do exercício de 2019 já aprovadas pelos Conselhos Fiscal e 
Deliberativo;

3º.) Apreciar e votar a proposta da Previsão Orçamentária para ano de 2021, definindo a contribuição da taxa de 
manutenção mensal para o exercício, já analisadas e aprovadas pelo Conselho Deliberativo; 

4º.) Apreciar e votar a proposta de Investimentos para o ano de 2021, e a arrecadação para os investimentos 
propostos, já analisadas e aprovadas pelo Conselho Deliberativo;

5º.) Eleição complementar de metade (10) dos membros efetivos, e (10) membros suplentes do Conselho 
Deliberativo;

6º.) Eleição da Diretoria Executiva para o biênio 2021/2022;

7º.) Assuntos gerais não passíveis de votação.

Lembramos que os moradores que não entregaram seu HABITE-SE na Administração, terão seus números 
de votos unicamente de acordo com a fração de seu(s) lote(s), e aqueles proprietários em atraso com 
suas obrigações junto a ASSOCIAÇÃO, NÃO terão direito a voto. De acordo com nossos Estatutos 
o voto por procuração, é permitido, desde que justificado até a data da reunião. O procurador somente poderá 
representar o proprietário de um único lote ou moradia. Lembramos ainda que os novos proprietários que não 
apresentaram documentação à Administração e não tenham o Contrato de Prestação de Serviços firmado com 
a Associação, não terão o direito a voto. A Assembléia será instalada em PRIMEIRA CONVOCAÇÃO às 20:00 
horas, com a presença de metade mais um dos habilitados na condição de proprietários, ou às 20:30 horas com 
qualquer número de proprietários, no local apontado acima. As inscrições para participação na Assembleia 
se encerrarão as 20:30 horas.

Barueri, 17 de novembro de 2020.

Carlos Alberto R. Carreira
Presidente do Conselho Deliberativo

Obs.:- Os documentos e respectivos esclarecimentos referentes aos itens acima se encontram à disposição dos Srs. Proprietários na 
nossa Sede Social. PROPOSTA COMPLETA DE ORÇAMENTO/ INVESTIMENTO 2021 e contas/balanço de 2019 = NO SITE:- www.
sar2.org.br

Alameda Mamoré, 1000 - Barueri - SP - CEP 06454-040 - Fone: 11 2191-5730 - Fax: 11 2191-5731 – E-mail: adm@sar2.org.br

A uma semana da Black 
Friday, que acontece no dia 27, 
os shoppings da região já se 
preparam para a data. É o caso 
do Shopping Tamboré (Av. Pi-
racema 669). Desde o começo 
do mês, o mall realiza sema-
nas temáticas de promoções. 

No dia oficial da Black Fri-
day, o centro de compras trará 
descontos para os usuários 
do Viva, programa de relacio-
namento do empreendimen-
to. “Nos dias 27, 28 e 29, por 
exemplo, os Canollis da Car-
lo’s Bake Shop saem de R$ 14 
por R$ 4,99”, informou o mall.

No Iguatemi Alphaville 
(Al. Rio Negro 111), até o dia 
30, os clientes irão encontrar 

| DIA 27 |

| NA SEGUNDA (23). CCA fará a “Black Friday De Verdade CCA” 

Shoppings da região se 
preparam para a Black Friday
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diversos artigos de moda, 
eletrônicos, beleza, acessó-
rios, infantis, entre outros, 
com descontos de até 80%. 

Já o Centro Comercial 
Alphaville realizará a cam-
panha “Black Friday De Ver-

dade CCA”, em que a partir 
de segunda-feira (23), um 
site (centrocomercial.com.br/
blackfriday) entrará no ar com 
todas as ofertas dos lojistas 
participantes com descontos 
que chegam a 70%.

Internações pela Covid-19 apresentam 
aumento de 30% em Barueri  

Na segunda-feira (16), o 
Governo de São Paulo anun-
ciou o aumento de interna-
ções por Covid-19 no estado. 
Segundo dados, de 8 a 14 de 
novembro, as hospitaliza-
ções cresceram 18% em re-
lação à semana anterior. 

“Se nós tivermos índices 
aumentados, seguramente, 
medidas muito mais auste-
ras e restritivas serão reali-
zadas no sentido de conti-
nuarmos a garantir vidas”, 
afirmou secretário de saúde 
estadual, Jean Gorinchteyn. 

Em Barueri, as inter-
nações de pacientes com 
suspeita ou confirmação da 
Covid-19 apresentaram alta 
nesta semana. De acordo 
com boletim epidemiológi-
co mais recente, divulgado 
nesta quarta-feira (18), a 
cidade tem atualmente 65 
pessoas hospitalizadas por 
conta da doença.

No dia 11 de deste mês, 
segundo dados da prefei-
tura, o município tinha 50 
pessoas internadas, au-
mento de 30% de uma se-

BEATRIZ BONONI 
redacao@folhadealphaville.com.br

Barueri tem 8.108 
casos confirmados  
da Covid-19; Em 
Parnaíba são 4.009

| PANDEMIA | Segundo boletim desta quarta-feira (18),  município tem 65 pessoas hospitalizadas. No dia 11, eram 50 pessoas

| BARUERI. Gestão informou que conta com 175 leitos exclusivos para a doença, além de um plano 
de contenção desde o início da pandemia
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tana de Parnaíba não retor-
nou sobre o assunto.

Alerta
Antes mesmo do anúncio 

do estado, hospitais parti-
culares de São Paulo já aler-
tavam sobre o aumento nas 
internações, além da alta na 
procura por testes para de-
tecção da doença e de resul-
tados positivos. Em relação 
a este último assunto, na 
região, clínicas particulares 
retrataram o mesmo cenário.

“Informamos que na 
última semana tivemos um 
aumento expressivo na rea-
lização de exames PCR e tes-
te rápido para a detecção da 

Covid-19 e, infelizmente, um 
grande aumento no número 
de resultados positivos em 
relação a outubro e setem-
bro”, informou a clínica Va-
cinville em comunicado nas 
redes sociais no dia 14.

Casos Covid-19
Segundo boletim epide-

miológico mais recente da 
Prefeitura de Barueri, divul-
gado nesta quarta-feira (18), 
a cidade tem 8.108 casos 
confirmados da Covid-19 e 
393 óbitos. Em Parnaíba, de 
acordo com dados oficiais 
desta quinta-feira (19), são 
4.009 ocorrências positivas 
e 111 mortes.

mana para a outra. Já no 
dia 4, Barueri registrou 51 
internações.

“Além dos 175 leitos 
exclusivos para Covid-19, 
entre UTIs e leitos inter-

mediários, há um plano de 
contenção, desde o início da 
pandemia, com tudo prepa-
rado para atender a quem 
precise. Houve um discre-
to aumento no número de 
casos nos últimos dias em 
relação a outubro de 2020. 
A população deve continuar 
seguindo as orientações de 
prevenção”, disse a gestão.

Até o fechamento desta 
edição, a Prefeitura de San-



O Estado de São Paulo 
prorrogou a campanha de 
vacinação contra a polio-
mielite, para crianças entre 
um ano e menos de cinco, 
até o dia 30 de novembro. A 
campanha de multivacina-
ção também foi estendida.

O objetivo é aumentar a 
cobertura vacinal, chegan-
do a 95% do público-alvo. 
Segundo o governo, pelo 
menos 1 milhão de crianças 
ainda precisam tomar a va-
cina contra a pólio.

“Lembramos que a nos-
sa meta é proteger as crian-

ças de zero a 14 anos contra 
a pólio e doenças sérias 
como meningite, hepatites, 
sarampo, febre amarela e 
outras”, disse o Secretário 
de Estado da Saúde, Jean 
Gorinchteyn.

Em Barueri, a vacinação 
segue sendo feita nas 18 
Unidades Básicas de Saú-
de (UBSs) da cidade, de se-
gunda a sexta, nos horários 
de funcionamento de cada 
uma. Já em Santana de Par-
naíba, as vacinas são ofere-
cidas nas UBSs, de segunda 
a sexta-feira, das 7h às 17h. 

Estado prorroga vacinação 
contra a poliomielite

| ATÉ DIA 30 |

Barueri fica em 1º lugar no Ranking 
de Competitividade dos Municípios

| DESTAQUE | Levantamento divulgado nesta quinta (19) considerou 405 cidades do país com mais de 80 mil habitantes

Nesta quinta-feira (19), 
Barueri conquistou o primei-
ro lugar no Ranking de Com-
petitividade dos Municípios. 
O levantamento, que levou 
em consideração 405 cida-
des do país com mais de 80 
mil habitantes, foi feito pelo 
Centro de Liderança Públi-
ca (CLP) em parceria com a 
startup Gove e com o Sebrae.

Para a composição do 
ranking foram analisados 
55 indicadores, como taxas 
de investimento, de matrí-
culas escolares e de morta-
lidade, cobertura de abas-
tecimento de água. Eles 
foram organizados em três 

BEATRIZ BONONI  
redacao@folhadealphaville.com.br

Parnaíba foi a 2ª 
melhor colocada 
entre as cidades  
do Cioeste

| RESULTADO. Um dos destaques de Barueri no ranking foi na dimensão econômica
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cidade

dimensões: Instituições, 
Sociedade e Economia. 

Segundo o levantamen-
to, Barueri angariou a pri-
meira posição por conta de 
seu destaque na dimensão 
econômica em conjunto 
a posições medianas nas 
dimensões institucional e so-
cial. A cidade ficou à frente de 
São Caetano do Sul, São Pau-
lo, Florianópolis e Curitiba.

“Este ranking confirma 
todo o nosso trabalho e pode 
atrair mais investimentos 

privados porque mostra que 
aqui há seriedade na admi-
nistração”, disse o prefeito 
de Barueri, Rubens Furlan, à 
reportagem.

Cioeste
Entre as cidades do Con-

sórcio Intermunicipal da Re-
gião Oeste (Cioeste), Santana 
de Parnaíba foi a 2ªmelhor 
colocada, chegando ao 14º 
lugar no Ranking. O municí-
pio angariou ainda a 1ª po-
sição no pilar “Sustentabili-
dade Fiscal”, que faz parte 
da dimensão “Instituições”. 

Osasco chegou à 31ª po-
sição, Cotia, 104ª e Jandira, 
166ª. Itapevi e Carapicuíba 
aparecem no 171º e 235º lu-
gar, respectivamente. 

| GRATUITO |
Barueri abre 
inscrições para 
oficinas para 
pequenos negócios
Estão abertas as ins-
crições para Programa 
de Desenvolvimento 
Local, que visa apoiar 
os pequenos negócios. 
As oficinas gratuitas 
e online começam na 
terça-feira (24) e serão 
feitas pela Secretaria de 
Indústria, Comércio e 
Trabalho de Barueri e o 
Sebrae Aqui. Inscrições 
pelo WhatsApp  
(11 97587-9356).

| NOVO EQUIPAMENTO |
Parnaíba 
inaugura Centro 
Administrativo
No sábado (14), a 
Prefeitura de Santana 
de Parnaíba inaugurou 
o Centro Administra-
tivo Bandeirantes. 
Localizado na Av. 
Marechal Mascarenhas 
de Moraes, o espaço 
conta com mais de 14 
mil m² e abrigará 17 das 
23 secretarias munici-
pais, além de uma das 
unidades do Ganha 
Tempo da cidade.

notas
rápidas.
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Alphaville 3, térrea,
3 dorms.1suíte, 3WC, 

salão de jogos, churrasqueira, 
com ou sem mobília.

(11) 9 8934-4618 - João 
CRECI 22.814F

ALUGO CASA
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CEF terá financiamento com 
base na caderneta de poupança

Recentemente, a Caixa 
Econômica Federal (CEF) 
anunciou que deve lançar 
uma linha de financiamen-
to imobiliário com base na 
caderneta de poupança. A 
medida segue exemplos já 
feitos por outros bancos, 
como Itaú e Banco Inter. 
O objetivo é proporcionar 
juros mais baixos aos con-
tratantes na compra de ca-
sas próprias. 

De acordo com a insti-
tuição, o novo serviço deve 
levar em conta a taxa Selic 
que está em 2% ao ano. Se-
gundo o presidente da Cai-
xa, Pedro Guimarães, ainda 
não há uma data prevista 
para o lançamento da nova 
modalidade, mas a expec-
tativa é que até o fim do ano 

BEATRIZ BONONI 
redacao@folhadealphaville.com.br

Expectativa é que 
modelo esteja 
disponível até 
o fim do ano

ela esteja disponível para 
contratação. 

“Estamos discutindo um 
quarto produto agora, deve-
mos lançar em breve. Esse 
produto veio com a compe-
tição. Isso é muito bom, isso 
gera eficiência”, destacou o 
presidente.

Outras modalidades
A Caixa oferece outros 

modelos de financiamento 
para quem quer investir 
no setor imobiliário, entre 
eles, uma linha atrelada 
ao Índice Nacional de Pre-
ços ao Consumidor Amplo 
(IPCA), com juros entre 
2,95% e 4,95% ao ano, 
mais o índice de preços.

Há ainda o financiamen-
to com taxa fixa (sem corre-
ção), entre 8% e 9,75% ao 
ano, e a linha tradicional, 
indexada à Taxa Referen-
cial (TR), atualmente zera-
da, com juros entre 6,5% e 
8,5% ao ano.
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| REGRAS. Novo serviço deve levar 
em conta a taxa Selic
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